



中村小だより

練馬区立中村小学校

(3990) 4241

令和4年度 11月号

多くの支えが子供たちの健全な成長を育む

＜中村小学校 学校教育目標＞

- よく考える子ども
- さいごまでやり抜く子ども
- 明るく元気な子ども
- ◎なかよく助け合う子ども

秋も一段と深まり、寒さが身にしみる季節となりました。校庭では、2回目の冬芝の種まきが行われ、芝生ウイークには子供たちが元気に裸足で遊ぶ姿を見ることができました。

10月8日（保護者鑑賞日）11日（児童鑑賞日）に中村小スポーツフェスティバル（中フェス）を行うことができました。新型コロナウイルス感染防止のため、演技にも様々な制約がありましたが、今年度は短距離走と表現運動を実施することができました。

中フェス当日の朝に教室を見回ると、机の上には丁寧に畳まれた衣装と、きれいに並べられた道具が置かれていました。子供たちの『がんばるぞ』という意気込みが伝わってきました。学級旗が飾られていたり、目標が黒板に書かれていたり、学校中が中フェス一色です。いくつも飾られた『てるてる坊主』には、子供たちの願いが込められていました。登校する子供たちに笑顔が見られ、中フェス開催を楽しみにしていた様子が伺えました。

本番では、ご参観の多くの保護者の皆様の応援に支えられ、練習の成果を出し切った子供たちは、生き生きとした表情をしていました。努力を重ね、乗り越えていく経験を重ねることで、子供たちは大きく成長していきます。お子さんのがんばりをご家庭でも是非褒めてあげてください。中フェスでの経験を自信にして、今後の活動もがんばってほしいと思います。

運営面で多大なご協力をいただいたPTA役員の皆様をはじめとする関係の方々、学年ごとの入れ替え制による参観にご理解・ご協力をいただいた保護者の皆様に改めて御礼申し上げます。

副校長 加藤 真市

さて、東京都では、6月、11月、2月を『ふれあい月間』として、いじめや不登校、暴力行為等の問題行為の未然防止や早期発見・早期対応等を推進し、子供たちの健全育成を目指して取組を行っています。本校では、一人一人の子供の心を大切に受け止め、学校を安心して生活できる場にするために、「学校生活についてのアンケート」を実施し、各学年で「いじめ防止標語」の作成等の取組を行います。

私が学級担任だった時の話です。保護者の方から学級のトラブルに関する相談を受けました。行事にも学習にも一生懸命な学級でしたので、始めは正直意外でした。その後、授業中や休み時間の様子を注意深く観察したり、最近のクラスの様子を子供たちから聞いたりしてみると、学級内での悩みや、仲のよかった友達同士の気持ちに変化があることに気付きました。「先生もお家の人も悩んでいることを知っているよ」「困っていることがあれば力になるよ」と、話しかけると今まで心の中に留めていたものをたくさん話してくれました。子供たちは「聞いて欲しい」「知って欲しい」「わかって欲しい」のだと改めて感じました。担任だけでは気付けないことも他の教職員からの話やご家庭からの相談等、多くの目で子供たちを見守ることで、気付けることがあります。これは、中村小学校で大切にしていることの一つです。学校ではこれからも子供の不安や悩みに対して、教職員、保護者、地域の方が、連携を図り、多くの目で子供たちを見守ることで、子供の健全な成長を支えるよう努めてまいります。

11月の土曜授業は、道徳授業地区公開講座を開催いたします。道徳の授業を公開し、講座には講師の先生をお招きして、子供一人一人が大切にされ、楽しく、安心して生活できる学校にするべく講演していただきます。是非ご参加ください。

11月の行事予定

| | | |
|----|---|--|
| 1 | 火 | 開校記念日 ふれあい月間始 |
| 2 | 水 | 開校75周年記念集会 |
| 3 | 木 | 文化の日 |
| 4 | 金 | 開校75周年記念集会予備日 |
| 5 | 土 | |
| 6 | 日 | |
| 7 | 月 | 安全指導日 |
| 8 | 火 | |
| 9 | 水 | 就学時健診（3時間授業・給食後下校） |
| 10 | 木 | 5年ジャイアンツ体育支援事業 |
| 11 | 金 | |
| 12 | 土 | 土曜授業日（金1～3） 道徳授業地区公開講座（3時間目） |
| 13 | 日 | |
| 14 | 月 | 委員会（後期1回目・5時間目） |
| 15 | 火 | 5年前日検診 |
| 16 | 水 | 5年岩井移動教室始 |
| 17 | 木 | 6年GTEC英語4技能検定 PTA 給食試食会 |
| 18 | 金 | 5年岩井移動教室終 |
| 19 | 土 | |
| 20 | 日 | |
| 21 | 月 | |
| 22 | 火 | |
| 23 | 水 | 勤労感謝の日 |
| 24 | 木 | 避難訓練 子供を笑顔にするプロジェクト Eco 実験パフォーマンスショー5・6年 |
| 25 | 金 | 月曜時間割 4年生遠足 |
| 26 | 土 | |
| 27 | 日 | |
| 28 | 月 | 校内研究会（5、6年生は5時間・6年5組のみ6時間授業） |
| 29 | 火 | 委員長紹介集会 クリーン運動 |
| 30 | 水 | ふれあい月間終 水曜特別時程13：00下校 |

〈11月の生活目標〉 「友だちと仲よくしよう」 “ふれあい月間”

今月はふれあい月間です。友達のことを考え、たくさんかかわりをもてるよう、声を掛け、指導をしてまいります。友達のことを考えることは、自分のことを振り返るよい機会になると思います。
※例年水筒を学校に持ってくる期間は10月末で終了していましたが、今年度も感染予防のため、引き続き水筒を持参させるようお願いいたします。

★2年生 遠足

10月20日（木）、さわやかな秋晴れのもと、小金井公園に行きました。わんぱく広場の大きなすべり台やターザンロープで楽しく遊んだ後、広い芝生の上でお弁当を食べました。小学校に入学してから初めてみんなで電車に乗って遠くに行きました。



～芝生だより～

はだしウィークが終わりました。冬芝がだんだん生えそろってきています。気温が低くなり、芝生の生長は緩やかになりますが、引き続きみなさんと芝生を大切に使っていただけたらと思います。

